
MODAL VERBS
UNIT 14

GRAMMAR LESSON
6th form

CAN

COULD

MUST
SHOULD

CAN’T

M
US

TN
’T

SHOULDN’T

COULDN’T



МОДАЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ -ЭТО

       это глаголы, 
обозначающие не 
само действие, а 
отношение к нему 
говорящего 

� CAN-  УМЕТЬ
� MUST-ДОЛЖЕН
� SHOULD-СЛЕДУЕТ

HE CAN SWIM 
WELL

HE MUST STUDY 
AT SCHOOL

HE SHOULD KEEP 
FIT



МОДАЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ -ЭТО

� глаголы ,которые не имеют 
формы инфинитива,

� Глаголы ,которые  не 
принимают окончание -s, -es 
в 3-ем лице единственного 
числа Present Indefinite, 

� Глаголы ,после которых 
инфинитив другого глагола 
употребляется без частицы 
to 

� Они образуют 
вопросительную и 
отрицательную формы без 
вспомогательного глагола. 

� Must-  to must- 
             must

� I can- She cans- 
           she can

� They should to study well

� should study

� Gary can drive a car
� _______he drive a car?
� He ______ not drive a 

plane

Can
can



Can / could
� Этот модальный глагол 

имеет две формы: can - 
для настоящего времени, 
could - для прошедшего. 
Употребляется :

� Для выражения 
возможности или 
способности совершения 
действия 

� Для выражения умения в 
прошлом

� Для выражения 
разрешения совершить 
действие 

� Для выражения запрета 
совершить действие 

Study these examples

� She can speak English 
well but she can't write 
it at all 

� Bill and Jenny couldn't 
come to the party last 
week. 

� Can we go home ?Yes, 
you can go 

� You can't speak at the 
lessons 



Must/mustn’t
� Глагол must 

употребляется 
� Для  необходимости 

произвести действие 
в настоящем или 
будущем 

� Для соблюдения 
правила

� Для обозначения 
настоятельного 
совета

� Для выражения 
запрещения 

� Study these examples

� I must go. 

You must be home by 
10p.m.

You must come and see 
my new flat. 

You mustn't do it. 



SHOULD/ SHOULDN’T

Употребляется чтобы :
� Дать совет

� Посоветовать, что не 
следует делать

� Выразить совет можно:
� Why don’t you…?
� I think it’s a good idea

� I don’t think…

    Study these examples
� Tom should go to bed earlier 

,because he's always tired. 

� You work all the time. You 
shouldn't work so hard 

� Why don’t you go to bed 
earlier?

� I think it’s a good idea to see 
it.

� I don’t think it’s a good idea 
to  cross the street here.


